

# LA TEJA HABLÓ CON LA QUERIDA HERMANA GLENDA VOZ DULCE PARA EL AMOR

♦ ILEANA VARGAS  
ivargas@lateja.co.cr

La hermana Glenda asegura que el amor es lo que más le importa al ser humano.

Y es justamente ese tema, según nos contó ella, para el que más le piden consejos.

Glenda Valesca Hernández Aguay, nombre completo de la monja, es muy popular internacionalmente por su música católica. Es chilena, pero vive en España.

Los católicos la conocen muy bien por sus hermosos temas musicales como "Si conocieras el amor" y "Nada es imposible para ti", entre muchos más.

La Teja habló por teléfono con la querida hermana.

—¿Dónde va a pasar la Semana Santa?

—Todos los años generalmente la vivo en algún país diferente. Este año voy a estar en Estados Unidos, trabajaré con varias parroquias con retiros de pareja o juveniles en Nueva York.

—¿Hace ayuno o come de todas

## VIDA DE FE

La hermana Glenda nació en Parral, Chile, el 5 de enero de 1971, y lleva 21 años consagrada a Dios y 12 años dedicada a la evangelización con la música. Se graduó como teóloga en la Pontificia Universidad Gregoriana y como psicóloga en la Universidad Pontificia de Salamanca. Fue la segunda de cuatro hermanos. Su madre la bautizó a los cuatro años **a escondidas del padre** porque él no creía en la Iglesia. En 1985, Glenda tuvo sus primeros acercamientos a la Iglesia católica al cantar en la misa de la cateclal de



su ciudad. Poco tiempo después de ganar una biblia en un festival diocesano de música se fue a evangelizar a una cárcel para mujeres, teniendo solamente 15 años.



La hermana Glenda dará charlas esta semana en Estados Unidos.

TOMADA DE INTERNET

las comidas ricas que se hacen para Semana Santa?

—(Risas) Como contaba, todos los años estoy en un lugar diferente. Por ejemplo, la he pasado en el Vaticano, en España, en Cuba y muchos otros países por lo que vivo la Semana Santa según el lugar donde esté. Por ejemplo, si estoy en un monasterio donde se hace ayuno, yo lo hago; si estoy en un lugar donde hacen mucha comida rica, como lo que la familia me ofrezca. En Argentina, por ejemplo, no se puede comer pescado porque es muy caro, entonces uno come otras cosas.

—En muchos países aprovechan los días libres de Semana Santa para ir de vacaciones, ¿qué le parece eso?

—Son solo tres días de los 365 días que el Señor nos da que se le pueden dedicar al Él. No es ni el 1 por ciento de lo que Él nos da. Estos días son para vivir los misterios de nuestra fe en el amor del Señor. Son ideales para meditar, para contemplar la cruz, para relacionar esos grandes acontecimientos con los de nuestra propia cruz.

—¿Cuál es su día favorito de esta semana tan especial?

—Todos, pero la vigilia pascual es la más rica. Es contemplar la luz del Señor, esa luz que es la palabra de Dios, que nos dice que está vivo y

la que nos puede guiar.

—¿Qué cosas lleva en su malete de viaje?

—Casi nada, solo mi biblia y mi guitarra.

—Cuéntenos de esas dos pertenencias.

—La Biblia es de cuando era estudiante en Roma, en 1995, y fue un obsequio, y la guitarra la compré el año pasado porque durante un viaje se me quebró la otra.

—Hermana, ¿cómo le va con todo esto de las tecnologías de Facebook y Twitter?

—(Risas) Hasta hace un par de meses estoy usando Facebook, me agarró un poquito tarde para usarlo y me habría gustado haberlo hecho desde antes por el contacto que se tiene con las personas de todo el mundo. Ahí estoy tratando de aprender cómo se suben videos y todas esas cosas (risas).

—¿Qué le consultan los jóvenes por esas redes sociales?

—El Facebook es para reclamarme (risas). Me dicen que por qué no voy a sus países, o me piden que ore



La hermana cuando era una niña. FOTO OFICIAL HERMANA GLENDA

por ellos. Donde sí me hacen más consultas personales es por medio de mi correo.

—¿Cuáles son las consultas más frecuentes?

—De amores. El amor es lo que más le preocupa al ser humano, del amor de pareja me piden muchos consejos.

—¿Qué le dicen?

—Me envían correos donde me dicen: "Yano tengofuerzas, vivo en infidelidad desde hace tanto tiempo".

—Y usted ¿qué les aconseja?

—Lo primero que les digo es que busquen ayuda espiritual y les pido que oren mucho para vencer a la carne.

—¿Dónde estaba cuando recibió la noticia del nombramiento del nuevo papa?

—Estaba en una entrevista de televisión en vivo en San Juan, Puerto Rico, y cuando lo vi en uno de los telesalí en carrera, me olvidé de la

entrevista. Todos estábamos contentísimos, nos pusimos a orar por el nuevo papa, esperamos todos juntos una hora a que anunciaran el nombre.

—¿Qué le parece el papa Francisco?

—Me parece lleno de humildad y sencillez, una muestra de eso es que de lo primero que dijo fue que oraran por él. Tiene un inmenso amor por los pobres.

—¿Va a tener alguna oportunidad de conocerlo?

—Me habían invitado para una actividad con el papa Benedicto en Roma del 4 al 6 de julio, pero con lo de la renuncia (de Benedicto XVI) espero conocer al papa Francisco.

—¿Cuándo tendremos el placer de tenerla nuevamente en Costa Rica?

—La última vez que estuve con mis ticos queridos fue hace como cinco años. Tengo muchos deseos de ir, tengo muchos amigos por allá. Se había hablado para algunas visitas, pero no se concretaron.